

BULLETIN MISSIONNAIRE

SABBAT 1 Octobre 2022



Pourquoi Christian sourit

Aux enseignants de l'école du sabbat : Cette histoire concerne le sabbat 1er octobre .

Par Jason Sliger

Brrrrrrrrmmmm . _ La faible pulsation d'un petit moteur résonna au-dessus de nos têtes. Christian, huit ans, plissa les yeux en levant les yeux pour apercevoir pour la première fois l'avion dans le ciel de Papouasie-Nouvelle-Guinée.

"Papa, c'est ça ?"

"Oui fils, c'est l'avion Mission Aviation Fellowship qui nous emmènera à notre avant-poste de mission."

L'avion a fait le tour de la petite piste de l'aéroport de Daru une dernière fois, puis a atterri et a roulé jusqu'à l'endroit où Christian et sa famille attendaient.

"Bonjour !" fit la voix amicale du pilote alors qu'il s'avançait pour saluer tout le monde. « Nous devons nous lancer rapidement. Il y a une tempête qui se dirige vers nous, et nous ne voulons pas être pris dedans.

Christian attrapa son sac à dos. Il avait déjà volé dans de gros avions, mais celui-ci était le plus petit sur lequel il n'ait jamais voyagé.

« La porte est de l'autre côté », dit le pilote. "Allez-y, et entrez."

Christian fit le tour de l'avion, regardant la grande hélice à l'avant et les trois petites roues en dessous. Puis lui et ses deux sœurs sont montés à bord. Une fois à l'intérieur de l'avion, il a trouvé un siège à l'avant, à côté d'une fenêtre et juste derrière le pilote. L'endroit parfait !

Le moteur a démarré, et Christian et sa famille ont dévalé la piste. Avant qu'il ne le sache, ils étaient dans le ciel.

En regardant par la fenêtre, tout ce que Christian pouvait voir, c'était des arbres, des arbres et encore des arbres. « Y a-t-il des gens là-bas ? » il pensait. "Je ne vois pas de maisons, de rues ou de quartiers comme en Amérique."

Bientôt, l'avion de la mission a encerclé une petite piste d'atterrissage en herbe au milieu des arbres. Avec une secousse, il atterrit et s'immobilisa rapidement en bout de piste.

Christian a ramassé son sac à dos et a suivi les autres sur un chemin menant à une rivière, où il a vu un bateau en fibre de verre avec le logo de la mission sur le côté. Une fois tous les sacs de la famille chargés, le moteur s'est mis en marche, et ils étaient en train de descendre la rivière, à toute allure ! Il y avait tant à voir. Il y avait des aigrettes qui volaient gracieusement, des gens qui pagayaient dans de

longues pirogues, des enfants sur le rivage qui faisaient signe de la main et de beaux arbres. Les gens portaient des vêtements différents de ceux que Christian avait vus en Amérique. Mais cela n'avait pas d'importance. Ils semblaient très amicaux alors qu'ils souriaient et saluaient. Il aimait ce nouvel endroit.

"Voir!" Papa a dit. « Voilà l'avant-poste de la mission. C'est notre nouvelle maison.

Le dingy suivit un coude de la rivière et le moteur ralentit. Sur la rive, les gens se tenaient debout, avec des sourires heureux sur leurs visages. Le terne s'arrêta vers eux. Lorsque le moteur s'est arrêté, Christian les a entendus chanter : « Nous sommes heureux aujourd'hui, nous sommes heureux aujourd'hui, nous sommes heureux de vous avoir ici !

Il ne pouvait s'empêcher de sourire. Dès la fin de la chanson, il fut le premier à sortir du crasseux. Marchant le long de la longue, longue file d'attente, il serra la main de chacun d'eux, remarquant le grand nombre d'enfants. Il savait qu'il allait aimer sa nouvelle maison.